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AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E LICENÇAS DE INFORMÁTICA - STORAGE 
 
 
 
Aos dois dias do mês de agosto de 2011, reuniram-se em sessão de consulta pública sobre as 
especificações técnicas para aquisição de equipamentos e licenças de informática - STORAGE, as 
servidoras Eliana Mara Marcolino, Mércia Rocha Diniz Sander, e Renata Viana Simões, 
representantes da Diretoria de Compras/SGF/SEF, os servidores Ewerton Soares Lage, Flávio 
Damiance Ferreira, Rogério Zupo Braga, e Silvio H. A. Couto, representantes da Superintendência 
de Tecnologia da Informação/SEF; Roberto Silva e Guilherme A. Mesquita, representantes da 
empresa Cimcorp; Leonardo José Matos Sousa e Walter Amaral Flores, representantes da 
empresa Hitachi; Denio C. Machado, representante da empresa EMC; Lucas Werneck Costa, 
Christiane O. C. Neves, e Calos Junior, representantes da IT-One. 
 
A reunião foi iniciada pelas representantes da SGF, Eliana Mara Marcolino e Renata Simões, que 
fizeram uma breve apresentação da equipe da SGF e da STI. Em seguida, os Lotes com as 
especificações técnicas em questão foram projetados e permaneceram disponibilizados para 
críticas e sugestões pelas empresas interessadas. 
 
A sessão foi aberta para esclarecimentos de dúvidas e sugestões, que foram apresentadas pelos 
fornecedores participantes da seguinte forma: Lote 1: foram apresentados questionamentos 
relativos aos subitens 1.2, 1.5, 1.9, 1.10, 1.11, 1.13, 1.15, 1.17, 1.18, 1.19, 1.20, 1.21, 1.22, 2.0, 
3.0, 4.0, 6.3, 9.4, e 9.5; Lote 3: foram apresentados questionamentos relativos aos subitens 2.0; 
2.1 e 6.0 Lote 4: Foram apresentados questionamentos relativos aos subitens 1.1, 1.2, 1.4, 2.0, 
2.2, 3.1, 6.3, 6.4, 9.4, e 9.5. Lote 5: Foram apresentados questionamentos relativos aos seguintes 
subitens: 1 e 5.  
 
Para os Lotes 2 e 6 não foram apresentados questionamentos.  
 
Outra questão levantada pelos fornecedores foi a necessidade de alteração da distribuição dos 
Lotes, objetivando assim, maior clareza que se trata de Registro de Preços.  
 
Por fim, foi definido que os questionamentos e sugestões de aprimoramento das especificações 
técnicas, inclusive os questionamentos enviados pela empresa Oracle, via e-mail, serão avaliados 
pela equipe técnica da STI, e divulgados através do sítio da SEF, bem como enviados 
eletronicamente aos participantes, oportunamente.  
 
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a sessão. //////////////////////////////////////////////////////// 


